

Zirkus im Kindergarten Buchholz

30.03.2017

Einmal Zirkusluft schnuppern.



Einmal Zirkusluft schnuppern. Dies wurde für die Kinder des Buchholzer Kindergartens für eine Woche möglich durch eine Spende der Volksbank Sprockhövel sowie die Finanzierung durch den Förderverein des Kindergartens.

Durch Clown Aki und Assistentin Meral (Axel Thiemann – Bunte Socken – Clownerie & mehr aus Witten) sowie den Erzieherinnen des Kindergartens wurden aus den Kindern zwischen 2 und 6 Jahren innerhalb einer Woche Artisten, Jongleure, Akrobaten, Löwenbändiger und vieles mehr.

Höhepunkt der Zirkus-Projektwoche war am 17. Februar die Aufführung in der Sporthalle der Buchholzer Grundschule vor Eltern, Verwandten und Freunden, welche großen Anklang fand und strahlende Kinderaugen hinterließ.